



Merkendorf bei Ansbach: Östliche Stadtmauer. Obwohl allezeit von rein dörflicher Beschaffenheit, besitzt der Ort doch seit 1398 Stadtrecht. Damals ist auch die eigenwillig verlaufende Wehrmauer mit ihren hochbehelmten Rundtürmen entstanden, die sich bis heute ganz unversehrt erhalten haben. – Foto mit Erlaubnis des Verlages Hans Carl, Nürnberg, aus dem von Eugen Kusch aufgenommenen und beschriebenen Werk „Land der Franken“ veröffentlicht. Der 1961 herausgegebene Band zählt nach Inhalt und Ausstattung heute noch zu den schönsten Frankenbüchern.

O. Sch.